

好きです!

南関三小



学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

2年生「ありがとうの会」

生活科学習等

お世話になった方々を招待

2年生は、生活科授業で苗の植え付けなどを通して野菜の世話や観察をする学習を行いました。鉢植えのミニトマトの他に、教室近くの野菜畑に季節ごとに野菜の苗を植え学習してきました。ここで野菜畑はもとより、野菜の苗植えについて毎年お世話になっている野菜先生の福山さんに野菜のことや苗植えについて教わりました。また、全校で苗植えして収穫したサツマイモを通して収穫の喜びを味わいました。おかげさまでおいしい野菜を季節ごとに収穫することができました。

また、2年生はまちたんけんを年間2回行います。地域に関わる活動を通して地域の場所やそこで生活したり働いたりしている方々について考え、自分たちの生活は様々な人や場所と関わっていることを学習します。学習することで親しみや愛着を持ちより深く関わっていくことができます。1回目は、地域について情報を出し合い自分が知らないことがあることに気づき関心や期待を持って地域を探検します。2回目は、春の体験や探検でもっと知りたいことについて話し合い計画を立てて、前回の探検との違いに気づいたり新たな発見をしたりしていきます。一年間の生活科での学びを通して、探検や野菜作りでお世話になった方々へ



の気持ちやおいしい野菜の収穫を感謝する「ありがとうの会」を行い招待しました。収穫したサツマイモや野菜を使っただご汁やいもきんとんを招待した方々と一緒に交流しながら食べました。とてもおいしくできあがりしました。

その後、手作りの感謝状を手渡し、気持ちのこもった歌を心を込めて歌って届けました。温かくやさしい雰囲気でもみ込まれた「ありがとうの会」となりました。

大里先生に習字を習う

今年の書き初めでは、3年生から6年生まで習字の達人の大里先生に習字を習いました。子供達は、大里先生の見本に歓声を上げ意欲的に取り組みました。実際に筆遣いを教わることで子供達はいつもにも増して堂々とした文字を書き上げていました。



新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っています。給食への感謝、あげパンが好きなことについて、5年生の香月勇心さん「口中に広がる あげパンの味」【R7. 2. 8日付け熊日】、母や給食センターの方々への感謝について、5年生の井口舞桜さん「いつも食事に 感謝を込めて」【R7. 2. 14日付け熊日】が掲載されました。